
土木学会との連携 今後の進め方について 

 

前回の政策委員会・総合部会の合同会議以降、土木学会との間

で、今後の連携の進め方について打ち合わせを実施。その結果、以

下のように進めてはどうか、ということになった。 

 

○ 総合部会の下に、地震本部と土木学会の関係者が参画する場を

設ける。 

 

○ まずは、主に工学の立場から、地震本部が保有する様々なデー

タの活用方策について議論を実施し、具体的な課題を整理。 

 

○ その議論の結果を踏まえ、必要に応じて、課題ごとの検討体制

を構築。さらなる議論の深堀を実施。 
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